

Comienza Festival de Música Electrónica

Image not found or type unknown



Festival de Música Electrónica Stereo G

La Habana, 6 ago (RHC) Desde este viernes y hasta el próximo día 8, se desarrollará de manera online el Festival de Música Electrónica Stereo G, cita internacional realizada por la Asociación Hermanos Saíz en Holguín y el Laboratorio Nacional de Música Electroacústica.

Con amplia presencia de artistas nacionales y foráneos, el evento promueve una cultura sonora diferente y defiende el trabajo de jóvenes que apuestan por la creación musical.

La mayoría de los asistentes a la cita serán DiJeys, productores internacionales y de varias provincias cubanas, así como jóvenes artistas locales que se sumarán con atractivas propuestas en las redes.

Esta es la segunda ocasión que el certamen se desarrolla de manera online debido a la pandemia de Covid-19, pues en tiempos de normalidad Stereo G convoca a cientos de visitantes que disfrutaban del género en la playa de Caletones, en el municipio costero de Gibara. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/266266-comienza-festival-de-musica-electronica>



Radio Habana Cuba